



Se cuelan Delgado, Torruco y Humberto Fernández para CDMX

por Mexico Informa | Oct 12, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

Compartir



En la Ciudad de México entrará, mañana en su fase final para llevar la lista de aspirantes a las encuestas que definirán al o la candidatura a jefe de gobierno de la CDMX.

Desde luego que los primeros en salir a aire como aspirantes o que levantaron la mano, fueron el ahora ex secretario de Seguridad Pública, Omar García Harfuch y la ex alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada.

Sin embargo, al paso del tiempo se abrió el abanico y la empresa encuestadora Mercaei, que fuera una de las que definieron a la próxima candidata Presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, ubica, no solo a los citados sino se extiende al mismo líder nacional del partido, Mario Delgado, Hugo López Gatell, Miguel Torruco y al ex senador Luis Humberto Fernández, el mismo que se desempeña como titular de la Autoridad Educativa Federal de esta ciudad capital.

En la encuesta no están tan separados del conocimiento, aceptación, por ejemplo, en la pregunta ¿si usted conocía o ha escuchado hablar de?: Brugada le dan 75%, Gatell 67%, Harfuch 65%, Delgado 64%, Humberto 34% y Torruco 22%.

Con esos números, ayer en Palacio Nacional analizaron el abanico de los aspirantes que no dejan el camino libre ni para Harfuch ni para Brugada, pues el Presidente López Obrador y la propia Sheinbaum han considerado el desempeño en la SEP del ex senador como un trabajo excepcional.

Dicen los que saben que la Presidencial, Sheinbaum y el actual jefe del gobierno de la Ciudad de México, el senador con licencia, Martí Batres simplemente consideraron que es un activo importante y que se tiene que tener en el radar.



El lunes Mario Delgado se reunirá con los aspirantes que salgan en ese bloque final para ser encuestados de las nueve entidades, Puebla, Chiapas, Yucatán, Tabasco, Veracruz, CDMX, Guanajuato, Jalisco y Morelos.

De ahí les leerá la cartilla sobre el procedimiento de las encuestas y el compromiso de respetar los resultados, hay estados que son difíciles de ponerse de acuerdo entre los aspirantes y esa será, sin duda la tarea más complicada para el líder del partido, tejer fino para no quebrantar la elección.

CITLALLI, PERFIL QUE NECESITA VERACRUZ

En Veracruz también se hacen olas bravas por los aspirantes, pues de acuerdo con la dirigencia nacional, no hay nada seguro hasta conocer los resultados.

Para nadie es decreto que uno de los males que aquejan a Veracruz es la inseguridad, y uno de los perfiles que aspiran a la candidatura al gobierno de esa entidad por Morena y el PT, es Citlalli Navarro, la primera mujer veracruzana en obtener la Maestría en Seguridad Nacional por el Centro de Estudios Superiores Navales.

¿Quién es Citlalli Navarro? Hasta principios de esta semana se desempeñaba como directora General de Planeación Aduanera en la Agencia Nacional de Aduanas de México, cargo al que renunció para inscribir su precandidatura.

Una de sus ventajas es que ha acompañado la lucha del presidente López Obrador desde que ella tenía poco más de 20 años de edad. Hoy, a sus 44 años, asegura que no solo es un perfil más, sino el más adecuado para gobernar Veracruz.

Veracruz es uno de los estados más complejos del país que requiere, sin duda una operación urgente para atender los problemas de seguridad.

En consecuencia, podemos advertir que Citlalli cuenta con un perfil que Morena no puede desperdiciar si tomamos en cuenta lo que puede aportar en su vasta experiencia en base a su capacidad y trayectoria más que probada, porque Veracruz, sin duda necesita más que una mujer política una mujer capaz para sacarlo del hoyo que está metido por andar experimentando.

PRI SE OXIGENA CON 72 MIL AFILIADOS MAS

El líder nacional del PRI y diputado federal, Alejandro Moreno "Alito" ayer les dio otro revés a sus opositores y a los ex priistas traicioneros que abandonaron el barco para irse al partido en el poder y que apostaban por ver al partido en cenizas: lograron, en el proceso de afiliación sumar el registro de más de 72 mil nuevos militantes, una cifra que le pega a esas voces que daban por muerto al partido.

Desde luego que esas voces, tanto del fuego amigo de los ex como del propio gobierno, pues tendrán que esperar otro Peña Nieto para acabar con el tricolor, porque hoy en cinco años el partido no desapareció como pronosticaban. Dicen los que saben que Alito resucitó ese cadáver que le dejaron los peñistas y después de estar en la antesala de la morgue, ahora está en la antesala, junto con el PAN, PRD y hasta MC de volver a ganar el 2024. Sorpresas que da la vida, dijera el propio Pedro Navajas.